

BROADCAST

Banyuwangi Gelar Upacara HUT Ke-78 Provinsi Jatim

Hariyono - BANYUWANGI.BROADCAST.CO.ID

Oct 12, 2023 - 12:41



Upacara peringatan HUT Ke-78 Provinsi Jawa Timur di Kabupaten Banyuwangi berlangsung di halaman Kantor Bupati Banyuwangi, Kamis (12/10/2023).

BANYUWANGI - Upacara peringatan HUT Ke-78 Provinsi Jawa Timur di Kabupaten Banyuwangi berlangsung dengan khidmat. Upacara tersebut dipimpin oleh Wakil Bupati Banyuwangi Sugirah, di halaman Kantor Bupati Banyuwangi, Kamis (12/10/2023).

Dalam sambutannya, Wabup Sugirah mengucapkan rasa syukur atas usia Provinsi Jatim yang telah menginjak 78 tahun. Untuk itu Wabup mengajak segenap peserta upacara untuk terus berkontribusi ikut memajukan Jatim lewat bidangnya masing-masing.

"Kemajuan kabupaten/kota menjadi pendukung bagi kemajuan daerah maupun provinsi. Mari kita semua memberikan kinerja yang terbaik sehingga Banyuwangi menjadi lebih baik maka otomatis Jawa Timur juga akan maju dan baik," ujar Wabup.

Dalam kesempatan tersebut, Wabup Sugirah juga membacakan amanat dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa. Dalam sambutan tersebut Gubernur mengungkapkan pentingnya membangun sumber daya manusia (SDM) Jawa Timur yang tangguh dan unggul. "Seperti diutarakan oleh Presiden RI Joko Widodo, Indonesia ke depan menghadapi berbagai tantangan dan bahkan krisis yakni krisis kebutuhan energi, kedaulatan pangan, kebutuhan pendanaan, tatanan digital serta dorongan massif dalam riset dan teknologi," jelas Wabup.

Wabup melanjutkan, semua itu merupakan tantangan yang membutuhkan usaha yang keras, cerdas dan inovatif. Maka dibutuhkan SDM pemuda-pemuda yang tangguh dan punya karakter dan kekuatan sebagai game changer.

"Sebab pada zaman yang tengah berubah, kita membutuhkan SDM dan aktor-aktor yang mampu merubah permainan. Untuk mewujudkan SDM tersebut dibutuhkan kepedulian dan perjuangan kolektif dari seluruh warga dan pemangku kepentingan yang ada di Jawa Timur dalam memupuk dan membina sejak dini," lanjut Wabup membacakan sambutan Gubernur.

Upacara peringatan HUT Ke-78 Provinsi Jatim kali ini dihadiri unsur Forpimda Kabupaten Banyuwangi, Sekretaris Daerah Kabupaten Banyuwangi, dan perwakilan Instansi vertikal. Selain itu secara virtual, upacara juga diikuti oleh Camat, Lurah dan Kepala Desa se Kabupaten Banyuwangi, serta Kepala Puskesmas dan Satuan Koordinasi Wilayah Pendidikan se Kabupaten Banyuwangi. (*)